



10月りんごぐみたより

尚徳福祉会 坂戸保育園

色づく木の葉や地面に重なる落ち葉や園庭の柿の実。季節はもうすっかり秋ですね。昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思います。



大好き外遊び

園庭に新しい三輪車が仲間入り。子どもたちに大人気です。最近は、お友だちが「かして」と言う「どうぞ」と直ぐに貸してあげられるようになりました。又、ログハウスでは、男の子も女の子も一緒に「ピン〜ポンご飯買って来たよ」「お仕事行ってきます」など子どもたち同士の会話が弾み遊びもままごとからお店屋さんごっこなど遊びが次々と発展し楽しんでいきます。

♪ お部屋で歌っています♪
*どんぐりころころ*やきいもぐーちーぱー*かみなりドン
*とんぼのめがね*手をたたきましょう*やさいのうた

🍬 ハロウィン制作 🎃

糊制作二回目。今回は、カボチャに目、鼻、口を糊で貼りました。貼り終わるとカボチャが、縦になったり反対になったり、目が寄っていたり、愛嬌たっぷりの顔が出来ました。又、最近、丸を描けるようになった子が多くなったのでお化けの形に目や口を描いてみました。次はお得意なシール貼り。キャンディーの形に小さなシールを模様のように貼り素敵なキャンディーが出来ました。りんご組の壁はハロウィーン仕様にぎやかです。

わくわくプレイデー 🍷

9月24日どんより雲でしたが、りんご組の元気パワーで無事開催されました。かけっこでは、6人のお友達と一列に並んでヨーイドン。しっかり前を向いてゴール目指して一生懸命走りました。サーキットでは、幅15cmの平均台、一人ずつバランスを取りながら歩き、タイヤの山でもいつも活発に遊んでいるりんご組なのでスイスイ登っていました。「出来るかな」の体操では、大得意のワニさん。皆腰をプリプリ、とてもかわいかったです。最後は、一人一人名前を呼ばれ、首に掛けてもらったアンパンマンのメダルを誇らしげに友だちと見せ合いにっこり笑顔で終える事が出来ました。集団活動がしっかり出来、頼もしく感じた行事になりました。

- お願い
- ・この時期、日中の気温が不安定な事もありますので、着替えのカゴの中に、半袖、長袖、下着等お入れください。
 - ・テラス靴のサイズを確認の上、早めにお持ちください。避難用としても使います。ご協力をお願い致します。